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教育ボランティア報告会が開催されました！ 
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教育ボランティア報告会が１２月 9 日(水) 13：10～N-11・N-12 教室で行われました。 

                        

田中勝先生のお話の様子 

 

教育ボランティア体験談発表の様子 

 

                           

  

グループ協議の様子 

 

 

 

 当日は、教育ボランティア委員会委員長の 

田中勝先生のお話や、芸術身体教育４年の水野

佑香さん、科学教育コース４年の平奈歩さんに

よる教育ボランティア体験談の発表が行われま

した。  

 グループ協議では「教育ボランティアで学んだ

こと」をテーマに話し合いを行いました。教育ボ

ランティア活動では、教育実習とはまた異なる視

点で多くの学びが得られたことを確認し合うこと

ができました。ボランティアの現場で持った疑問 

や悩みを他学年に相談することで、これからどうし

ていけばいいかという指標を持つことができまし

た。新型コロナウイルス感染症予防の事もあり、ボ

ランティア活動を行うのには難しい状況もあります

が、できる限り教育現場の空気を吸い、教育ボラン

ティアとしての貴重な経験を積んでいきましょう。 


